

Fecha: 03-02-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Gobernador Regional asume como Presidente Honorario de Aquasur 2026

Pág.: 7

Cm2: 429,7

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.500

7.500

 No Definida

Gobernador Regional asume como Presidente Honorario de Aquasur 2026

Aquasur, la principal feria acuícola del hemisferio sur, anunció que el Gobernador de la Región de Los Lagos, Alejandro Santana Tirachini, asumirá como Presidente Honorario de su edición 2026, reforzando el vínculo entre la industria acuícola y el territorio donde esta actividad tiene un rol central en el desarrollo económico y social.



La designación se oficializó tras una reunión entre el Gobernador Santana y Rodrigo Lobo, Gerente de Relaciones Institucionales y Desarrollo de Negocios de GL events Chile, grupo al que pertenece FISA, entidad organizadora de Aquasur, y contó además con el respaldo del alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt. El anuncio se da en un contexto en que Aquasur se consolida como una plataforma para relevar el Plan Salmón 2050, iniciativa que proyecta el desarrollo sostenible de la industria salmonera hacia las próximas décadas y que es fruto de un trabajo conjunto entre gremios, autoridades regionales y trabajadores del sector.

Será la primera vez que Aquasur cuente con un gobernador regional como Presidente Honorario, un hito que confirma el propósito de la feria como espacio de encuentro entre la industria, las autoridades y los territorios donde se desarrolla la actividad acuícola.

"Para la Región de Los Lagos es muy importante acoger eventos de esta magnitud, que posicionan a nuestro territorio a nivel nacional e internacional y que, al mismo tiempo, dinamizan la economía regional, generan empleo y fortalecen a las distintas cadenas productivas vinculadas a la acuicultura", señaló el Gobernador de la Región de Los Lagos, Alejandro Santana.

Ingeniero comercial de profesión y con una trayectoria ligada a la gestión pública y territorial, Santana

ha desarrollado su labor con foco en el fortalecimiento de los sectores productivos estratégicos del sur de Chile, promoviendo el crecimiento económico, la generación de empleo y la colaboración público privada, con especial atención en la acuicultura.

A este liderazgo regional se suma el del alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, quien ha destacado el valor de Aquasur para la ciudad y su impacto en la actividad económica local. Desde el ámbito municipal, el respaldo al evento refleja una visión compartida sobre la importancia de atraer instancias que impulsen inversión, innovación y desarrollo para el territorio.

En su decimotercera versión, Aquasur 2026 se realizará entre el 24 y el 26 de marzo en el sector La Laja, kilómetro 1.009 de la Ruta 5 Sur, en la Región de Los Lagos. El encuentro

reunirá a más de 400 empresas nacionales e internacionales y presentará soluciones tecnológicas para toda la cadena de valor de la acuicultura, con foco en sostenibilidad, innovación y eficiencia productiva.

La feria contará además con un Congreso Internacional, considerado como la principal plataforma de diálogo público privado y científico industrial del sector acuícola en el hemisferio sur. Su programación abordará temas como sostenibilidad productiva, innovación tecnológica y biotecnológica, bienestar animal, gobernanza y estándares internacionales, e incluirá la participación de la Global Salmon Initiative y la entrega del reconocimiento Happy Salmon.

"Que el Gobernador Alejandro Santana asuma como Presidente Honorario de Aquasur refuerza la relevancia que ha alcanzado esta feria como punto de encuentro entre la industria y el sector público. Junto al liderazgo regional y municipal, Aquasur se consolida como una plataforma internacional que contribuye a proyectar una visión de largo plazo para la acuicultura, en línea con los desafíos y lineamientos que plantea el Plan Salmón 2050, iniciativa que promueve el municipio de Puerto Montt", señaló Carola Fuentes, gerente general de FISA.

Organizada por FISA, del grupo GL events Chile, Aquasur contempla además actividades de networking y un plan integral de movilidad, desarrollados en coordinación con autoridades y organismos públicos, con el objetivo de facilitar el acceso y la experiencia de los asistentes.